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９ 月 定 例 会 

代表・一般質問通告書 



日 質問順 頁

1 萩 原 章 弘 （40分） 1

2 池 田 麻 里 （22分） 1

3 輿 水 恵 一 （30分） 2

4 宮 沢 則 之 （25分） 3

5 村 松 順 子 （17分） 4

6 加 川 義 光 （18分） 5

日 質問順 頁

1 浜 口 健 司 （16分） 6

2 冨 田 か お り （18分） 6

3 山 崎 章 （17分） 7

4 渋 谷 佳 孝 （20分） 8

5 野 口 吉 明 （20分） 9

6 高 柳 俊 哉 （16分） 10

7 伊 藤 仕 （16分） 11

8 吉 田 一 郎 （5分） 12

9 江 原 大 輔 （20分） 13

9/19
（水）

9/20
（木）

代　表　質　問　順　序　表

　　氏　　　 名　(質問時間）

一　般　質　問　順　序　表

　　氏　　　 名　(質問時間）

9/18
（火）

9/19
（水）
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 １番 萩 原 章 弘（４０分） 
 
１ 市長の政治姿勢について 
  議会との関係、政治的なスタンスについて 
 
  「埼玉改援隊」について 
 
  市政運営と選挙について 
 
  マニフェストの達成状況と今後について 
 
  民主党政権の評価について 
 
  政策決定のプロセスについて 
 

２ 本市の重要施策について 
  公共施設の適正配置について 
 
  地下鉄７号線延伸事業について 
 

３ 市内鉄道駅のバリアフリー化について 
  現状について 
 
  改修に対する本市の取り組みについて 
 
 

 ２番 池 田 麻 里（２２分） 
 
１ 市長の政治姿勢について 
  政権公約「マニフェスト」の位置付けとこの間の行政運営について 
 
  国会での審議の遅延と交付税の配布遅れについて 
 
  理念・政策条例の意義と理念の共有化について 
 

２ 明日のために改革を 
  事業を評価するための指標づくりと政令市間での共有化について 
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３ 明日の世代を、はぐくみます 
  いじめの対応について－同一校での勤務の継続と勤務日数を増やすこと

について、児童相談所や保健所との連携 
 
  土曜チャレンジスクールと放課後チャレンジスクールの一本化について 
 

４ 明日に向かっていきいきと 
   ノーマライゼーション条例に基づいた障がい者の防災対策 
 
５ 明日のまちをつくります 
   さいたま市の道路について－自転車走行空間の確保、都市計画道路の見直 

しへの市民参加 
 
   通学路における安全確保について 
 
   さいたま市の都市農業の振興について－遊休農地の解消と給食食材とし 
  ての利用 
 
   ドッグランの整備について 

 

６ 明日の力は市民の力 

   スポーツコミッション事業の展開について 
 
   入札改革における仕様書の工夫と公開、工事検査体制の充実について 
 
７ 職員のコンプライアンスについて 
 
 

 ３番 輿 水 恵 一（３０分） 
 
１ 防災・減災の都市づくりについて 
  防災・減災ニューディール政策について 
 
  （仮称）防災まちづくり計画について 
 
  市有建築物の耐震化について 
 
  橋梁の長寿命化計画・耐震化について 
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  学校の防災拠点化について 
 
  水道施設の防災機能・耐震化について 
 
  コミュニティー関連施設の防災拠点化について 
 
  災害用備蓄の分散化について 
 

２ 経済政策について 
  さいたま医療ものづくり都市構想と成長産業の育成支援について 
 
  テクニカルブランド認証事業について 
 
  企業誘致事業について 
 
  産業集積拠点の創出について 
 
  都市間連携推進事業について 
 

３ 行政改革について 
  公共施設マネジメント計画について 
 
  企業・大学等との連携・協定による公共サービスについて 

 
 

 ４番 宮 沢 則 之（２５分） 
 
１ （仮称）さいたま市子ども総合センターの開設計画について 
  素案にたいするパブリックコメントの結果について 
 
  相談機能の在り方について 
 
  幼児教育の拠点機能の充実について 
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２ 心の健康政策について 
  ひきこもり地域支援センター設置状況について 
 
  子どものうつ状態の早期発見の取組について 
 
  福祉関係部署での対応について 

 
３ 高齢者施策について 
  シルバーポイント事業について 
 
  アクティブチケットについて 
 
  10 月から始まる事業の周知について 
 
  地域包括支援センターの改善について 

 
 

５番 村 松 順 子（１７分） 
 
１ 市長の政治姿勢について 
  「見える改革」「生む改革」「人の改革」は、さいたま市民のしあわせに

どうつながっていくのか。これからの課題は 
 
２ コンプライアンスの徹底について 
  職員の意識改革の構築にむけて。コンプライアンス推進課の役割 

 
３ （仮称）さいたま市子ども総合センター基本計画素案について 
  施設のコンセプト、方向性は何か 
 
  目指す４本柱の目的の実現にむけて人材養成の道は整えられるか 
 

４ さいたま市水環境プランについて 
   「安全できれいな水のあるまち」を構築するために－目標達成にむけて、 

行政の為すべき事。市民をどれだけ巻き込めるかその施策は 
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 ６番 加 川 義 光（１８分） 

 
１ 放射能汚染から市民を守る、原発再稼働問題と自然エネルギーへの転換へ 
  放射能汚染対策について 
 
  原発再稼働問題について 
 
  自然エネルギーへの転換について 
 

２ 学校教育といじめ問題について 
  いじめ問題について 
 
  さいたま市の教育の現状について 
 
  行政の果たす役割等について 
 

３ ＴＰＰの参加問題と市の農業施策について 
  ＴＰＰ参加について 
 
  市の農業施策について 
 

４ 公契約条例について 
  本市の取り組み状況について 
 
  実態把握について 
 
  公契約条例の制定について 

 
５ 通学路の安全対策について 
   美園小通学路への橋かけについて 
 
   通学路安全対策について 
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 １番 浜 口 健 司（１６分） 

 
１ さいたま市のブランディングについて 
  さいたま市の観光客誘致の取り組みについて 
 
  今後のＭＩＣＥ誘致への取り組みの現状 
 
  ＩＲ（統合リゾート カジノを含む）研究と研究について 
 

２ 東日本大震災を風化させないために 
  さいたま市の復興支援の実績と今後の支援（東日本大震災から何を学び

どう活かしていくのか） 
 
  防災アドバイザーの効果的な活用について 
 
  平時からの市民防災活動支援システムの構築 
 

３ 南区の課題について 
  南浦和駅のバリアフリー化に向けて 
 
  別所沼公園の水質改善に向けて 
 
 

 ２番 冨 田 か お り（１８分）
 
１ 市職員の働き方について 
  時間外勤務の実態 
 
  仕事時間ダイエットプランの進捗 
 
  夜型仕事の改善策 
 
  健康管理とメンタルヘルス 
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２ 都市計画マスタープランの改訂について 
  まちプラン市民会議の提案をどう意見集約し、改訂都市マスに反映する

か 
  自然環境保全と土地利用のあり方 
 

３ 別所沼の水質改善について 
  流入水確保に向けたスケジュール 
 
  かいぼりした場合の費用と底泥の除去費用試算 
 
  市民力の活用について 

 
４ 上谷沼調節池の価値について 
   上谷沼の自然的価値を市はどのように捉えているか 
 
  緑の基本計画等に盛り込む予定は 

 
 

 ３番 山 崎  章（１７分） 
 
１ 消費税増税と市民のくらしについて 
  市財政への影響について 
 
  市民への影響について 
 

２ 貧困死対策と生活保護行政について 
  貧困死・孤立死を防ぐ取り組みについて 
 
  社会福祉協議会による繋ぎ資金について 
 
  扶養義務の強化の動きについて 
 

３ 災害から住民を守るまちづくりについて 
  液状化対策について 
 
  旧建築基準法による建築物への耐震対策について 
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４ コミュニティバスについて 
   コミュニティバスのあり方について 
 
   本市の交通政策について 
 
５ （仮称）中央公園整備と調節池の建設について 
 
 

 ４番 渋 谷 佳 孝（２０分） 
 
１ 大宮区役所庁舎の建て替えと公共施設再編について 
  建て替え位置と公共施設再編の方向性について 
 
  現在の取り組み状況と今後の事業化推進について 
 
  区役所庁舎の導入機能について 
 

２ 大宮駅周辺地域のまちづくりについて 
  大栄橋の歩道整備と大栄橋交差点の改良について 
 
  大宮駅の新たな改札口の設置について 
 
  大宮駅北口の創出および周辺のまちづくりについて 
 
  大宮警察署前通り（仮称）整備の進捗について 
 
  放置自転車対策について 
 

３ 経済対策について 
  中小企業金融円滑化法終了後の経済対策について 
 
  商店街の活性化策と雇用対策の当初予算化について 
 
  戦略的企業誘致と産業集積拠点の整備について 

 
４ いじめ対策について 
   教育長の認識について 
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  体制の強化について 
 
  外部専門家組織の活用について 

 
  警察などの関係機関との協力体制について 

 
５ 地域防災について 
   「シェイクアウト」防災訓練の導入について 
 
  消防団について 

 
  民間施設におけるＡＥＤ設置の助成制度について 
 
 

 ５番 野 口 吉 明（２０分） 
 
１ 市長の政治姿勢について 
  真の地方分権、地域主権の実現へ 
 ① 「大都市地域特別区設置法」と「特別自治市」について 
 
  木下副市長に期待するもの 
 

２ 木下副市長就任にあたって 
  木下副市長の政治哲学、政治理念とは 
 
  清水市長を補佐する決意は 
 

３ 教育行政について 
  ロンドンオリンピック団体戦、団体競技に学ぶものについて 
 
  武道必修化について 
 ① さいたま市の種目別導入状況と安全対策について 
 
  中高一貫教育について 

  ① 一般校へのフィードバックについて 
 
４ 防災対策について 
   災害時の自衛隊への支援要請について 
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５ 水道行政について 
   ラオスに対する国際協力の現状と今後の展開について 
 
６ 提案事項のその後の検討状況について 
   さいたまシティーマラソンのフルマラソン化について 
 
   大字の扱いについて 
 
   公共施設の旧市の市章について 

 

   フィルムコミッションについて 

 

 

 ６番 高 柳 俊 哉（１６分） 
 
１ 人権と共生－国際都市「さいたま」の推進に向けて 
  国際人権条約と条例、計画について 
 ① 国際人権規約や子どもの権利条約等の国際条約は、地方自治体も順守

すべき法規と考えるが。 
 
② 宮城県多文化共生社会推進条例や倉敷市国際平和交流推進条例などの

意義をどう考えるか。 
 
③ 次期「さいたま市国際化推進計画」における多文化共生の位置づけや

外国人市民の参画をどう進めるのか。 
 
  改定入管法、入管特例法、住基法について 
 ① 住民票移行対象者の内訳と対象者数は。 
 
 ② 外国人市民への言語サービスの充実と各種市民意識調査等からも除外

することのない取り組みをどう進めるか。 
 
 ③ 住民票移行対象外者の内訳と対象者数は。 
 
 ④ 改定住基法付則第 23 条に基づく記録整備のあり方と教育、入院助産、

母子手帳、予防接種などの在留資格を問わない行政サービスの提供に変

わりはないか。 
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２ 水辺と緑地－田園都市「さいたま」の構築に向けて 
  見沼田圃の保全、活用に向けて 
 ① 斜面林保全に向けた取り組みはどうなっているか。 
 
 ② 見沼代用水の水利権枠、見沼公有地化事業などについて県との協議や

体制整備の充実に向けて 
 
  高沼用水を生かしたまちづくりについて 
 ① 南与野駅西口区画整理事業と西縁用水の活用に向けて 
 
 ② 高沼用水の副読本、教材について。 
 

３ 分権と参画－地域主権都市「さいたま」の前進に向けて 
  県からの権限移譲と域内分権の推進 
 
  市民参画と協働推進の充実に向けて 

 
 

７番 伊 藤  仕（１６分） 
 
１ 北区役所北側の跡地について 
  普通財産として地域医療課が所管しているのは 
 
  今後の利用計画について 

 
 

２ 地域、文化振興における事業について 
  コミュニティー助成の現状について 
 
  今後のコミュニティー助成事業について 
 

３ 障がい者施策について 
  知的障がいのある方のグループホーム及びケアホームの施設整備状況と

今後について 
 
  知的障がいのある方のグループホーム及びケアホームの運営補助につい

て 
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  市長の現場訪問について 
 
  障がい者施設における、補助金執行のあり方について 

 
４ 市内経済対策について 
   本市交付の補助・助成について 
 
   補助・助成等の要綱について 
 
５ コア・サイエンス・ティーチャーについて 
   コア・サイエンス・ティーチャーの意義について 
 
   重点について 
 
     事業を活かした体制づくりについて 

 
６ 行政界について 
   市域の確定について 
 
   行政界確定のための予算等について 
 
 

８番 吉 田 一 郎（５分） 
 
１ 清水市長が議員との住民訴訟で前選管委員長を代理人として雇い入れた事 
実について 
  市長は前選管委員長と訴訟代理人としていくらで契約したのか 
 
  地方自治法の趣旨に照して選挙管理委員会の見解は 
 

２ 東武野田線と伊勢崎線との直通運転や地下鉄に乗り入れる「吉田プラン」 
の実現について 
  大宮～スカイツリーの直通電車出発セレモニーに市長は出席したのか。

しなかったのならその理由 
 
  今後の運行について東武への要望 
① 定期運行と増発 
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② 岩槻・北千住などへの停車とラッシュ時の運行 
 
  地下鉄半蔵門線及び日比谷線との乗り入れについて 

 
 

 ９番 江 原 大 輔（２０分） 
 
１ 障がい者支援への取り組みについて 
  特別支援学校の卒業生の見込み、進路先および卒業生の進路先施設の 
整備を進めるための支援策 

 
  障がいのある人が身近な地域で生活を続けるための支援策について 
 

２ さいたま市東部地域の開発について 
  浦和美園地区開発、特区開発の進捗及び今後の見通しについて 
 
  埼玉スタジアム2002周辺のスポーツ環境整備に係る日本サッカー協会等

との連携について 
 

３ 地下鉄７号線延伸について 
  延伸実現に資する方策案について 
 
  浦和美園岩槻間地域の開発について 

 
４ 岩槻区のまちづくりについて 
   岩槻駅改修の進捗及び今後の見通しについて 
 
   岩槻区役所跡地の具体的なビジョンについて 
 
   岩槻区南辻地区における多目的広場建設について 
 
 


